

Document

La Chine va investir dans des réseaux ferrés urbains (23.08)

Reuters – 21.08

Le gouvernement chinois a adopté un budget de 90 milliards d'euros destiné à la construction de réseaux ferrés urbains dans 22 villes du pays, rapporte le quotidien China Business News.

Cette enveloppe s'ajouterait aux dépenses d'équipements dans les transports déjà prévues par le plan de relance chinois, a déclaré au journal Lu Kehua, directeur de la construction au ministère du logement et du développement urbain et rural.

Le journal ne précise pas quand le Conseil d'Etat a approuvé la nouvelle enveloppe.

A la Bourse de Paris, l'action Alstom, constructeur français des trains à grande vitesse et de métros et qui pourrait concourir aux projets chinois, est en tête des hausses du CAC 40 et gagne 4,07% tandis que l'indice avance de 0,73% vers 11h30.

Alstom s'est refusé à faire des commentaires sur cette information.

Selon un trader, "cette nouvelle était attendue mais sa confirmation par l'Etat chinois est positive".

Un autre trader souligne que dans un marché qui se cherche, "on fait feu de tout bois".

Fin 2008, le gouvernement chinois a lancé un vaste plan de relance de 410 milliards d'euros, qui reprenait un programme de 205 milliards du ministère des Chemins de fer destiné à la construction du réseau ferré national sur la période 2006-2011.

Les médias officiels chinois ont rapporté que le pays investirait 512 milliards d'euros supplémentaires dans ses réseaux ferrés au cours des trois prochaines années.